

Les Français et la rénovation énergétique de leur logement

4 Le rapport à la rénovation énergétique diffère entre les propriétaires et les locataires

Propriétaires occupants (60 % des Français interrogés)

Âge moyen des propriétaires : 50 ans



Les **propriétaires** sont davantage sensibilisés aux enjeux énergétiques des logements, ils sont plus équipés que la moyenne en :

- système de chauffage intelligent (17 % vs 13 % de la population totale) ;
- pompe à chaleur (15 % vs 11 % de la population totale).

La rénovation énergétique de leur logement est avant tout une affaire d'économie :

- réduire les factures ;
- revendre leur bien à un meilleur prix...

Profil des propriétaires interrogés :

Majoritairement en couple (79 % vs 65 % de la population totale) avec des enfants (48 % vs 44 % de la population totale).

Vivant en maison individuelle (79 % vs 64 % de la population totale) 5 pièces en moyenne

et possédant les **types de chauffage** suivants :

Electrique : 41 % vs 42 % de la pop. totale

Bois : 32 % vs 23 % de la pop. totale

Pompe à chaleur : 15 % vs 11 % de la pop. totale



Locataires (34 % des Français interrogés*)

Âge moyen des locataires : 43 ans



Les **locataires** :

- sont plus nombreux à vivre dans des « passoires thermiques » (45 % vs. 20 % de la population totale) ;
- souhaitent avant tout rénover leur logement pour le **mettre aux normes et améliorer leur confort au quotidien** (salubrité, acoustique, niveau de température agréable...).

Profil des locataires interrogés :

En solos (38 % vs 23 % de la population totale), en familles monoparentales (12 % vs 8 % de la population totale).

Vivant en appartement (63 % vs 34 % de la population totale) 3 pièces en moyenne

et possédant les **types de chauffage** suivants :

Electrique : 46 % vs 42 % de la pop. totale

Gaz : 37 % vs 34 % de la pop. totale

Pompe à chaleur : 5 % vs 11 % de la pop. totale



*Les 6 % restants sont des personnes logées à titre gratuit chez leurs parents (jeunes adultes de 18 à 30 ans qui ne sont pas encore locataires ou propriétaires).

Source : Les conditions d'une rénovation réussie.

Etude réalisée par Sociovision pour Promotelec en mai 2023 auprès de 1 000 individus âgés de 18 à 75 ans.

RETROUVEZ L'ÉTUDE ET NOS RECOMMANDATIONS SUR WWW.PROMOTELEC.COM